

Neues aus dem KV

Die neue Pastorin kommt

Der Pastorin Indra Grasekamp wird am 25.1.26 offiziell unsere Gemeinde übergeben. Der Einführungsgottesdienst findet in der Martin-Luther-Kirche statt. Der genaue Termin wird noch bekannt gegeben.

Gottesdienst am 4.1.26 in der Martin-Luther-Kirche und am 18.1.26 in der Farger Kirche

Für den Gottesdienst am 4.1.26 wird als Predigerin Frau Bettina Siebels eingesetzt sein.

Für den Gottesdienst am 18.1.26 wird als Prediger Gerd Isenberg eingesetzt sein.

Rückblick Wintermarkt

Der KV meint, dass der Wintermarkt sehr gut angenommen wurde. Die Atmosphäre war ruhig und entspannt. Es kamen Familien mit Kindern, Jugendliche, Erwachsene und Senioren. Es wird angestrebt, den Wintermarkt im nächsten Jahr zu wiederholen.

Kaufabwicklung Landrat-Christians-Straße abgeschlossen

Das letzte Gebäude wurde an den Investor Mosel übergeben. Die Eintragungen im Grundbuch sind vollzogen und das Geld, inzwischen die komplette Million Euro, wurde an die Gemeinde überwiesen.

gemeindeeigene Spielkreise

Die Stadt hat die Finanzierung unserer Spielkreise gekündigt. Von daher werden die beiden Spielkreise zusammengelegt und als Krippe weitergeführt werden müssen. Damit können aber leider nur noch 10 der bisher 20 Kinder betreut werden.

Besondere musikalische Begleitung zur Christmette und zu Silvester in Farge

An den beiden Tagen spielt Andreas Kettmann zusammen mit einem Trompeter, der KV genehmigte das Engagement der Trompete. Also kommt alle zu mindestens einem der beiden Termine.

Verabschiedung Dittmar Schütt

Nun ist es soweit. Am Silvesternachmittag hält Dittmar Schütt seinen letzten Gottesdienst in unserer Gemeinde in der Farger Kirche. Dort wird er dann verabschiedet. Traditionell gibt es dann einen Sekt zum Anstoßen und ein paar Berliner.

Wechsel im Vorsitz des Kirchenvorstands

Am 2.12.2025, bei unserer letzten KV-Sitzung, hat Dittmar Schütt den Vorsitz des KV abgegeben. Somit haben wir zur Zeit nur einen Vorsitzenden, nämlich Detlev Hansing. Ab dem 6.1.2026 wird dann Indra Grasekamp den Vorstand übernehmen und Detlev Hansing wieder die Stellvertretung.